

安全点検と改修

桂坂の公園の遊具

4月、高槻市の児童二人が公園の回転遊具で指を切断する事故が起きました。京都市では管理する公園の一斉点検を開始、その結果、桂坂学区内では三箇所の異常が見つかりました。峰ヶ堂第2児童公園ではボルト不良による鉄棒（横棒）のゆるみ、山の辺の公園では木製ジャングルジムの傷み、きさらぎ公園では滑り台の手すり部分の不具合などが判り、西部公園管理事務所が修理改修を行いました。と同時に、ブランコの座板をとめるボルトナットにゴムのキャップをかぶせる作業も全ての公園で実施完了しています。

では、公園を利用する私たち住民が、遊具を点検する場合、どの点を注意したらよいのでしょうか。事務所の答えは次の通り。

I : ブランコ

①ブランコの架かつている横棒が固定されずに、

京大桂キャンパス

ローム館等の工事

緩んで回っていないか。
②鎖のすり減り。③座板の腐食。④ブランコ全体を支えるタテ支柱がグラグラしているのか。
II : 滑り台 —

III : 鉄棒 —

- ①鉄類の腐食。②階段のヒビ、熔接部分の傷み。
- ③手がされる箇所に危険はないか。

西部公園管理事務所（電話は882-17019）としては、「皆さんから故障の通報があれば、その公園を優先的に修理する。遠慮なくご連絡ください」とのことでした。

(以上は、にれのき自治会の桑原さんが5月末に事務所で所長さんよりお話を伺い、その時の回答をもとにまとめられたものです)

うにして建設される福利・保健管理棟、バス道路に面する配水池に伴う諸工事――道路造成や公園の法面の改修等に関する工事車両の運行・安全管理などについては、これまで同様、十分配慮されます。

5月23日(日)、桂坂体育
振興会 第15回ソフトボーラー大会が開催されました。
雨で一週順延されましたが、全自治会より多数参加していただき、ありがとうございました。
ございました。

6月20日(日)、バレーボール大会が桂坂小学校の体育館において開催されました。

AからDの、4つのブロックに分かれ、予選リーグからスタート。決勝トーナメントに勝ち残つては、Aが「さつき」、Bが「もみのき」、Cが「ぽぶら」、Dが「はなみずき」の四チーム。

激しい攻防戦の末に準決勝戦を制したのは、昨年の優勝チーム「ぽぶら」と、「もみのき」でした。

決勝戦は、手に汗を握る大接戦となり、フルセツツの末、もみのき自治会が初優勝しました。

主な結果は次の通り

優勝	もみのき
準優勝	ぽぶら
3位	はなみずき
さつき	

桂坂学区の行事予定—7	
日時 8月2日～31日の月・火・金曜日	
午前の部 10:00～12:00	
午後の部 14:00～16:00	
場所 洛西ふれあいの里授産園	
I : 手ひねりグループ——火曜日のみ コップ・人形など好きな物が作れます。1点につき1000円〔定員12名〕	
II : るくるグリーンパーク 開園日 金曜日	
白熱の バレーボール大会 さつき自治会	大きなケガもなく無事了しましたこと、あわせ報告します。
井出信子	体育振興会 船越 彰
7月3日(土)	●桂坂自治連合会役員会 ●親子自転車教室〔交通安全・桂坂小P.T.A.主催〕 ●グランドゴルフ祭(予備日10日)〔体振〕
5日(月)	▼無火災推進日巡回パトロール
7日(水)	●大枝中「地域懇談会」 ▼缶・ビン等

日文研学术講演会	
7月9日(金) 14時~16時30分	「日文研」ホール
主にコップ・お茶碗。	台風6号が接近し、暑さの中、一二自治会加され、白熱のプレーとなり広げられました。優勝された「もみのは、ぶら」に負け、苦杯をられたのですが、今年ルセツトの末に見事、を勝ち取られました。

<p>■ 講演</p> <ul style="list-style-type: none"> ● 近代中国文化と日本 刘 建 艳 日文研助教授 ● 峰ヶ堂と峰ヶ城(法華山寺址)について 今 谷 明 日文研教授 <p>■ 入場無料・申込先着 500名(事前申込が必要)</p> <p>「日文研」研究協力課 TEL 335-2078 E-mail : koenkai@nichibun.ac.jp</p>	<p>榮冠 千はば ぼなめ きはのき が縁 参が繩 煙し</p>	<p>大会も回を重ねる レベルがアップして 選手も若い方が増え ました。特に、わ かに、どのチームも し合い、息が一つに いました。特に、わ かの可愛い声援の中で さんたちのパワーと 、それはもう恐ろ しいでした。</p> <p>▼無欠次推進日巡回パトロ ▼缶・ピン等/小型金属 ●小中学校 夏の休暇 ●ペタンク大会(予備日31日)[体振](於 ▼故紙回収/Cブロック ●すこやかサロン[社協](於ふれあい会館 ▼缶・ピン等 ●少年補導キャンプ(~8/1)</p> <p>8月2日(月) ●わいわい広場(~3日) 4日(水) ▼缶・ピン等</p>
--	----------------------------------	---

あと五〇日足らずといふことに
なるアテネオリンピック、
子日本にも目が離せない、
魅力に心が奪われる、
夏を送りそらな、
がしました。
参加された選手たち、
に、応援の皆さん、
さまでした。樂しま
ありがとうございました。
ありがとうござい
ました。
●編集部より
記事の訂正と
前号(一〇一号)
平成16年度桂坂
種団体・施設の長
介した記事の中で
学校の「PTA会員
村玲子さんの役職
TA副会長」とし
してしまいました。
ここに訂正して
申し上げます。

■「家庭ゴミ」の収集日は、月曜日と木曜日